

## 入寮オリエンテーション・指導寮生任命式

新年度が始まり、鶴鳴寮に1年生100名、編入生2名、留学生3名の計105名が入寮しました。また、4月5日（金）の入寮式を皮切りに、新入寮生が「寮生活のいろは」を学ぶための入寮オリエンテーションが3日間に渡って行われました。

### ～入寮式（4/5金）の様子～

入寮式では、保護者の方と新入寮生に学寮スタッフを紹介しました。

指導寮生・寮生会役員はいざという時のため、消防署の「普通救命講習」を受講しており、全員がその証明として受講証を胸につけています！



1年生、リーダー寮生、共に緊張しています



先生方の紹介



1年生男子担当指導寮生



2学年男子担当指導寮生



女子担当指導寮生



3・4年寮生役員



会長の川又正也くんからの挨拶

～学寮生活指導オリエンテーションの様子～

入寮式終了後、武道館で寮生活指導が行われました。寮監が武道館に入ってくる前から、しっかり静かに待っていて、大きな声であいさつをしていた新入寮生を見て、とても立派だと感じました。



みんな真剣に寮監の話聞いています

～入学式（4/6(土)）の様子～



ドキドキとワクワクの高専1年生！



昼食会の様子



1学年指導寮生チーフ齋藤龍宏くんの挨拶

初めての寮食はどうだったでしょうか？

去年からシダックスコントラクトフードサービスさんに変更、寮食はより一層おいしくなっていると思います！

#### ～開寮行事・対面式（4/7(日)）の様子～

7日は開寮となり、2～5年生の寮生が寮に戻ってきました。

夜に行われた開寮行事では寮監や寮務主事の話聞き、みんな気を引き締め直しました。また、その中で1年生との対面式も実施。新入寮生の挨拶はとても立派でした！

新しい寮務主事補の先生方からもお言葉もいただき、先生と寮生みんなで新たなスタートを切りました。



寮務主事・主事補の先生



気を引き締めて！



新たに加わった編入生



留学生は3名ともモンゴルから！



新入生の挨拶は立派でした！

～任命式(4/8(月))の様子～

指導寮生の任命式が行われました。副校長の神田先生から任命書が渡され、指導寮生からは責任の重さと緊張が伝わってきました。一緒にがんばりましょう！



～おわりに～



新入寮生のみなさん、ご入学、ご入寮おめでとうございます。

遠い場所で暮らすことに不安を抱えている方もいると思いますが、僕たちリーダー寮生が一丸となって、みなさんが安心して暮らせるように、また楽しく過ごせるように、生活指導やイベントを計画していきますのでご安心ください。

良い指導寮生・寮生会だったと思われるように全員で力を合わせて頑張りますので、これから1年間よろしくお願いします！

.....

編集：寮生会文化委員長 原田 雄平（創造工学科 4年情報コース）